
CONSULTA DEGLI STUDENTI  
Conservatorio “A. Casella” dell’Aquila 

 
 

 
Verbale della Consulta degli Studenti del 22 marzo 2025 
Il giorno venerdì 22 marzo 2025 alle ore 9:00, la Consulta degli Studenti si riunisce in 
modalità mista per discutere del seguente ordine del giorno: 
  

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Rappresentante degli studenti in seno al Collegio di Dottorato; 

3. Partecipazione della Consulta alla AEC e al CNSI; 

4. Nucleo di valutazione biblioteca e aule; 

5. Varie ed eventuali. 

Sono presenti i componenti: Alessandro Gizzi, Sara Rebecca Lukaci, Filippo Mario 
Roberto Tontodonati; presenti in modalità remota: Francesco Viselli e Matteo 
Fracassi. 
 
Alle ore 9.20 si apre la riunione. Viene designato segretario verbalizzante Sara 
Rebecca Lukaci. 
 

1. Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente comunica la definizione, da parte del Gruppo di Lavoro CNSI, delle 
linee-guida per il contrasto alle molestie nei Conservatori. Si ricorda che per 
“molestia” si intende un atto che oltrepassa i limiti del consenso individuale, può 
avvenire tra studente e docente, tra studente e collaboratore ma anche tra due 
studenti. La Consulta può funzionare da tramite tra le vittime e la Direzione, aiutando 
ad arginare il fenomeno e la sua possibile ripetizione. 

2. Rappresentante degli studenti in seno al Collegio di Dottorato 

Come richiesto dal CNSI la Consulta designa il dottorando Jacopo Petrucci come 
Rappresentante degli studenti in seno al Collegio di Dottorato. 

3. Partecipazione della Consulta alla AEC e al CNSI 

Il Direttore invita il Presidente, Alessandro Gizzi, a partecipare alla European 
Platform for Artistic Research in Music 2025 della AEC. L’invito viene esteso alla 
Consulta e si mostra disponibile a partecipare Sara Rebecca Lukaci; 

 
Data la sua disponibilità viene nominato Francesco Viselli, sotto delega del 



Presidente, come rappresentante della Consulta all’Assemblea CNSI del 3, 4 e 5 
aprile. 

4. Nucleo di valutazione biblioteca e aule 

La Consulta discute riguardo la valutazione del servizio bibliotecario e delle 
aule/spazi comuni. Vengono interpellati gli studenti bandisti che prestano servizio in 
biblioteca e si chiede, a tutti gli studenti, di comunicare tramite posta elettronica le 
loro osservazioni riguardo i servizi succitati.  

5. Varie ed eventuali 

Non ci sono varie ed eventuali. 

 
Alle ore 11 la riunione si conclude. Il presente verbale è letto e approvato 
contestualmente. 
 
 
     Il Segretario verbalizzante               Il Presidente 
        Sara Rebecca Lukaci                                                            Alessandro Gizzi 
 
 
 


